



Oposición alertó peligros sobre datos personales

Sheinbaum rechaza que gobierno espíará con reformas a las leyes

LA PRESIDENTA Claudia Sheinbaum negó este miércoles que las reformas aprobadas por el Congreso, conocidas como la "ley espía" por la oposición, autorice la intervención de comunicaciones privadas o la vigilancia ciudadana.

Durante su conferencia matutina acusó a sus adversarios políticos y a algunos medios de "mentir deliberadamente" y generar confusión entre la población.

"Las comunicaciones privadas

son inviolables. La ley sancionará penalmente a quien viole la privacidad", afirmó Sheinbaum al citar el Artículo 16 constitucional.

En el debate en el Congreso, los legisladores de oposición señalaron que con las reformas en telecomunicaciones y seguridad se ha dado la autorización al gobierno para poder acceder a datos personales de la población sin restricción, entre ellos geolocalización en tiempo real. (María Sosa y Redacción)